

Das Kompetenz Center Einrad Schweiz hat dem Verein Unicycle Events Bern den Auftrag erteilt, die **Europameisterschaften im Einrad vom 09. bis 12. Mai 2013** zu organisieren.

Ziel ist es, professionelle Europameisterschaften durchzuführen, bei denen aber auch den Funsportarten Platz geschenkt werden soll. Es ist ein Treffen der EinradsporlerInnen aus ganz Europa, um sich in sportlichen Wettkämpfen zu messen, sich aber auch kennen zu lernen. Zudem dient der Event dazu, den Einradsport in Europa, speziell aber auch in der Schweiz, zu fördern.

Alle Wettkämpfe werden auf dem Areal des Nationalen Sportzentrums Huttwil ausgetragen. Das Sportzentrum verfügt über eine ausgezeichnete Infrastruktur, was einen professionellen Wettkampfbetrieb ermöglicht.

### **Folgendes Angebot ist geplant:**

Hockey:	Turnier in zwei Stärkeklassen (A-Turnier, B-Turnier)
Rennen:	100m, 200m, 400m, 800m, 1'500m (open), 4x 100m Staffel, 30m Radlauf, 50m Einbein, langsam Vorwärts, langsam Rückwärts, Obstacle, Hoch- und Weitsprung
Artistik:	Standard Skill, Einzelkür, Paarkür, Gruppenkür
Fun:	Flat, Trial, Downhill, XC (Cross Country), Dual Slalom, Uphill

Wir bitten alle Verantwortlichen den Termin Eurocycle vom 09.-12. Mai 2013 in ihre Jahresplanung aufzunehmen und nach Möglichkeit keine eigenen Veranstaltungen an diesem Wochenende zu planen.

**Bitte diese Mitteilung an alle EinradsporlerInnen weiterleiten! Besten Dank.**

Ab sofort werden unter

**[www.eurocycle2013.ch](http://www.eurocycle2013.ch)**

alle wichtigen Informationen nach und nach aufgeschaltet.

Die EinradfahrerInnen aus der Schweiz freuen sich über Eure Teilnahme an der Eurocycle 2013 in der Schweiz und heissen alle SportlerInnen heute schon herzlich willkommen. Das OK ist bestrebt, allen faire und tolle Wettkämpfe zu bieten.

Mit sportlichen Grüßen aus der Schweiz

Peter Schuhmacher  
Leiter Kompetenz Center Einrad Schweiz

